



**MONITOREO DE NOTICIAS
SENARECOM-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-20 DE MAYO 2016**

COTIZACION DE METALES PRECIOSOS

<i>metal</i>	<i>unidad de medida</i>	MONEDA	TIPO CAMBIO EN M.E.
ORO	ONZA TROY ORO	USD./O.T.F.	1,254.04000
PLATA	ONZA TROY PLATA	USD./O.T.F.	16.49250

COTIZACION TASAS LIBOR

	1 MES	2 MESES	3 MESES	6 MESES	12 MESES
TASA LIBOR(USD)	0.44%	0.52%	0.64%	0.93%	1.27%

fuentes:BCB

TITULARES DE APERTURA DE PERIÓDICOS

Quintana denuncia plan golpista, amenaza con juicios y pide investigar a medios de la Iglesia (LA RAZON)

Quintana denuncia un “golpe mediático-político” contra Evo(PAGINA SIETE)
Evo: Bolivia no es colonia yanqui y la coca es dignidad y soberanía (CAMBIO)

El secreto en materia de imprenta “es inviolable”(EL DIARIO)

Quintana aprovecha la interpelación para lanzar más amenazas(EL POTOSÍ)

(EL DIARIO) Trabajadores alertan falta de concentrados

Luego de varios meses de dificultades, el horno Ausmelt, de la Empresa Metalúrgica Vinto (EMV), consiguió optimizar su funcionamiento hasta en un 95%. Sin embargo, peligra la provisión de concentrados de estaño porque muchos mineros dejaron la producción por el bajo precio del mineral. La planta costó \$us 39.9 millones. La estructura fue construida por la empresa cruceña Carlos Caballero.

ANUNCIO

“Tenemos el grato placer de informar que el funcionamiento del horno se ha optimizado en 90 a 95 por ciento, se trata de un horno de última generación en comparación con otros hornos”, manifestó Rodolfo Pérez, dirigente del Sindicato de Trabajadores.

METAS

Ahora el objetivo es llegar a producir 12.500 toneladas de libra fina de estaño hasta fin de año, cuando en gestiones anteriores se llegaba a 11.500 toneladas. Pero este propósito se podría ver truncado por la baja producción de concentrados.

COMPROMISO

Hace un año, el presidente, Evo Morales, inauguró las operaciones del horno Ausmelt, el mismo que enfrentó problemas técnicos que demoraron su funcionamiento. En esa oportunidad, el gerente Ramiro Villavicencio dijo que con el aporte del nuevo horno, la

producción ascendería a 18.000 toneladas anuales. Esta cifra cursa en los documentos de la misma empresa.

Cerca de 12.000 toneladas debía producir la primera planta Klockner inaugurada en los años 70 y el horno Ausmelt, de tecnología australiana, las restantes 6.000 toneladas.

PREOCUPACIÓN

“En el tema de concentrados estamos muy preocupados, porque han mermado por la baja de cotización, seguramente algunos han dejado de producir, lo que si agradecemos a los compañeros de Huanuni, Colquiri y a algunas cooperativas que ahora obligatoriamente nos tienen que entregar mineral”, apuntó.

PERSONAL

Otra preocupación del dirigente es que con la tecnología de punta se tiende a reducir personal. Dijo que contrarrestarán esa situación con la ejecución de nuevos proyectos de industrialización que deberán ser sugeridos por los profesionales de la planta.

“Tecnología de punta significa reemplazo de mano de obra, y para evitar todas esas cosas nosotros estamos pidiendo que profesionales de la empresa, que más reclamamos y nos quejamos, tienen que dar su visión para hacer algunos proyectos para poder industrializar”, apuntó.

DEUDA

En esa misma oportunidad, Villavicencio dijo que la metalúrgica de Vinto había amortizado \$us 29 millones de un crédito otorgado por el Gobierno de \$us 39.9 millones para la instalación del nuevo horno. Desde entonces, las autoridades ejecutivas de la empresa, no presentaron mayores datos sobre la deuda pendiente de pago. El balance de 2014 incluía una millonaria deuda de Vinto (Bs 1.200 millones), parte de la cual se debía a las empresas de Comibol proveedoras de concentrados.

http://www.eldiario.net/noticias/2016/2016_05/nt160520/economia.php?n=2&-trabajadores-alertan-falta-de-concentrados

(EL POTOSI) Cooperativas piden invertir en la exploración minera

Los mineros de la región norte del Departamento de Potosí demandaron a la Gobernación y al Gobierno central inversión para definir otras áreas de explotación. El delegado de la Cooperativa Minera Aurífera Santa Rosa de Capacirca, Nelson Romero, informó que se reunieron con el gobernador Juan Carlos Cejas para analizar temas de inversión minera y medioambiente y acordaron que el 16 de junio se reunirán con funcionarios nacionales del área minera para ver cuáles son las alternativas de inversión para exploración y prospección minera en la región del norte potosino.

Existe el antecedente de que antes se hizo exploración minera con una inversión de casi 4 millones de dólares sin resultados. Así, los mineros pidieron auditar esa actividad hecha en la gestión del exgobernador Félix Gonzales.

http://elpotosi.net/local/20160520_cooperativas-piden-invertir--en-la-exploracion-minera.html



(CORREO DEL SUR) Fancesa: 12 profesionales pugnan por gerencia

El Directorio de FANCESA seleccionará la próxima semana al nuevo Gerente General de los 12 postulantes que se habilitaron.

“Estamos a punto de institucionalizar la Gerencia General, entiendo que se han presentado 12 profesionales para ocupar el cargo más importante del país”, informó el director en FANCESA por la Gobernación, Valerio Llanos.

El plazo para la presentación de los currículos de los profesionales según convocatoria concluyó el lunes 16 de mayo y ahora, en reunión de directorio, los representantes de la Universidad San Francisco Xavier, la Alcaldía de Sucre y la Gobernación de Chuquisaca deben revisar las carpetas presentadas por los postulantes y elegir al mejor perfil profesional.

http://correodelsur.com/economia/20160520_fancesa-12-profesionales-pugnan-por-gerencia.html